
!""!

!""#!$"%$# $%& '(&)* +(,-./ 01,23

"#

$%&'()*+,-

./0 昨天，省体育
局、省新闻工作者协会、省发

展体育基金会主办，江苏今
世缘酒业有限公司协办的
“今世缘·国缘”杯 2006年

江苏十大体育新闻揭晓。最
终，“13名江苏健儿获 17
项次世界冠军”、“三体会办

出江苏特色、一流水平”、
“十六届省运会圆满成功，

赛风赛纪良好”、“南京体院
喜庆建院五十周年”、“万村
体育健身工程建设领跑全
国，体育人口高出全国8个
百分点”等十条新闻最终被
评为江苏十大体育新闻。
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前几天上海跌破零度的
天气，让“飞人”刘翔染上了

感冒，断断续续地咳嗽，嗓子
一直不舒服。师傅孙海平担
心刘翔，因此在这几天的训
练中适当减量。“上强度的
训练还是等到了斯图加特再
说吧。”

除了训练，让师傅更费

心的却是“声名之累”。从多
哈回来后，刘翔在上海莘庄
基地“蛰伏”了近两个月，邀
请函雪花般纷至沓来。孙海
平介绍说，在刘翔不断地捐
款、捐物回报社会的同时，各
地基金会、慈善组织都希望

刘翔能参加活动。
“做善事，回报社会是

我和刘翔的愿望，但是我们

的本职工作是训练和比赛，
现在为了参加一些活动，训

练计划都要重新排……你数
数最近我们参加了多少慈善
晚会了，我真担心这会影响
他的备战。”带着几许无奈，
师傅这样说道。

事实上，层出不穷的

“骚扰”也确实让飞人师徒
苦不堪言。孙海平告诉记
者，现在各种给刘翔奇怪的
信越来越多，有要钱的，有
邀请参加活动的，还有卖东
西的。“前两天还有学生来
找刘翔写论文，说论文题目

都起好了，一定要刘翔配
合。还经常有人来向我们卖
刘翔比赛的照片。”
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今天上午，飞人刘翔将
与孙海平、史冬鹏等人从上

海飞赴德国，抵达新年的第
一个赛地斯图加特，参加德
国举行的国际田联三站室内
赛。而随着2月3日斯图加
特国际室内赛 60米栏比赛
的拉开，刘翔的 2007赛季
也正式拉开序幕。

对于这次德国行，师傅
孙海平始终以“训练课”来
形容，对“飞人”在德国“起
飞”并无成绩目标。据孙海
平介绍，从亚运会结束后，刘
翔目前还是调整为主，磨练
一下肌肉力量和起跑动作。

提高成绩是明年的事了。因
此，孙海平带领刘翔冲击德
国三站比赛，只是希望用大
赛气氛刺激一下飞人因为训
练“麻木”的神经。“如果一
直训练也没什么意思。别说
运动员，连我都烦了。短项目

是不能总训练的，需要有比
赛的刺激。”

至于德国赛事中对手

情况，师傅笑称 “敌暗我

明”，“人人都知道刘翔要
去，但究竟老对手去几个，

我们自己心里都没底。之前
虽然一直努力在网上查，我
只知道杜库雷这次应该会
去。”有消息称，古巴小将罗
伯斯届时可能会参赛，并扬
言要在 60米栏项目上跑出
7秒 37的成绩。对此，师傅

一笑而过，“不管别人的，我
们只要保持好自己的状态
就行了。”

孙海平表示，本次比赛

刘翔第一站预计成绩在 7
秒 60以内，后面两站会有
增加。但也不排除跑出 7秒
40这样打破自己室内纪录
的成绩。“刘翔第一场可能
表现平平，我们考虑的是第
二场和第三场，成绩应该一

站比一站好。当然我们会根
据对手情况作出改变，不过
更多还是按照我们自己的
情况调整。” 据孙海平透
露，刘翔其实私底下跟他说
过，至少想带一个冠军回
来。 9::
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在罗雪娟的退役已成定
局的时候，已经无法劝说她

游到 2009年十一运会的浙
江省体育局采取了另外一种
方式来留住罗雪娟，即让她
留在浙江省体育局工作，并
答应给罗雪娟安排一个浙江
省运动技术学院游泳系副主
任的位置。但不知是嫌职务

过低还是不想留在浙江游泳
界，罗雪娟对副主任的位置
并不感冒，因此直接拒绝了
浙江省体育局的安排。

此外，“住房问题”一直

是困扰着浙江省体育局和罗

雪娟之间关系的公开秘密。浙
江省体育局在前年建造的一

批每平米房价在万元以上的
住宅楼中，有部分根据局里的
分配条件规定是可以分给已
成家的奥运会冠军，但至今单

身的罗雪娟未能分到。为此，
罗雪娟在这两年一直和体育
局闹情绪。而在这次退役前
后，住房也正是那份迟迟未签
的协议书的核心分歧之一。据
罗雪娟身旁人透露，住房至今
没分给罗罗，这也是罗罗拒绝

留在体育局的原因之一。
O_AB `ab
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2006年5月初，国家短

道速滑队向李琰伸出橄榄
枝———提供一份四年的工作
合同，希望她回国担任国家
队备战 2010年温哥华冬奥
会。李琰曾在2006年冬奥会
上带领阿波罗获得一枚金牌
和一枚铜牌，并率领美国男

队夺得12年来的首枚奖牌。
李琰被美国滑冰协会评选为
“2005年度最佳教练”。

昨天，国家体育总局一位
人士告诉记者，当初请李琰回
来的时候，总局给了李琰很大
的权力，其中就有一条———按

照自己的选择用人。
昨天上午，记者来到中

国队的驻地长春长白山宾
馆，在午餐时间见到了下楼
吃饭的李琰。看到几位记者
在等她，李琰上来就给记者

们一个闭门羹：“关于王�的
问题最好不要问我。你们去

问她自己。”不过，记者们还
是把她拦了下来。“您带队时
间不长，但是很多队员都说
您回来了，成绩普遍提高了。
为什么唯独王�对您不满意
呢？”记者问道。李琰的回答
有些突兀：“我只管带队，其

他问题你们不要问我。不过
国家队缺了谁都一样，她愿
意走她随时可以走，只要她
来跟我说，我会立刻批准她
离队的。”说完，李琰还觉得
不够，又补充了一句“阿波罗
够大牌了吧，我们之间为什

么从来都没有出现过问题
呢。我走的时候，阿波罗还极
力挽留我。”
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王�迟迟没有出现。在

宾馆采访不到王�，不死心

的记者又在晚上比赛开始
前，来到运动员通道等候王

�。她还是一副酷酷的样
子，看起来很随和的样子，
但是要采访她却不容易。

看到记者们挡住了她的
去路，王�有些急了。“该说
的我都说了，现在领导不让我
接受采访。有什么问题，你们

去问领导吧。实在不行就比
赛结束之后，到新闻发布会上
问吧。”说完，王�就钻进了
休息室，把门重重地关上了。

事实上，李琰是在王�
一举成名后来到国家队，她
的大运动量训练，很快引起

王�的反感。此外，性格外露
的她也对李琰一些执教方式
提出强烈不满。面对这样一
个明星，李琰也是坚决执行
主教练职责，于是两人矛盾
逐渐酝酿。 OPAB QR
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昨晚，冬奥会冠军王�
终于斩获了首枚亚冬会金牌，

在强项短道速滑500米比赛
中，她成功登顶并打破亚洲纪
录。赛后，王�豪气冲天地表
示自己将打破世界纪录。

事实上，在昨天决赛中，
总教练李琰的部署还是非常
明确，付天余和朱米乐压制

韩国选手卞千思，掩护王�
不断加速冲刺。“付天余在
我身后我感到很放心，冬奥
会的时候我身后也是她。”

尽管王�在赛后感谢了自己
的队友，但她似乎并没有向

教练妥协的迹象，对于教练
是否安排了战术的问题，王
�的回答很绝：“500米不需
要任何战术，就是靠起跑和
看比赛中的超越。”

王�的半决赛和决赛成
绩都超过了自己冬奥会的

夺冠成绩，那平时训练是不
是有了新的心得呢？王�否
认了这一点，而且豪气地表
示自己的目标是世界纪录：

“我去年滑出来的最好成绩
达到了 43秒 7多，还超过

今天 43秒 869的夺冠成
绩。我觉得自己的提升空间
还很大，我相信总有一天能
够打破世界纪录。”

在各自的优势项目 500
米和1500米平分秋色之后，
今天的 1000米中韩将展开

最后的决战，对此王�说道：
“希望明天能够好好比，带
来更多的惊喜。”
OPAB QR(./STU)
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) 昨日下午，在吉林北大

湖雪上赛区同时展开了男女
越野短距离自由赛的较量，结
果王春丽在最后时刻力克强
劲对手、哈萨克斯坦队的科洛
明娜，以 0.09秒的微弱优势
取得女子越野短距离自由赛
的金牌。这是我国首次在亚冬

会越野滑雪个人项目上夺得
冠军，也是近三届亚冬会获得
的首枚越野滑雪金牌。

共有三名中国选手进入
了昨天女子比赛的决赛阶段。
尽管势孤力单，但科洛明娜在
克服了中国队的压制战术之

后，在最后阶段超过了两名中
国选手。但王春丽的撞线技术
发挥得更为出色，最终未能让
科洛明娜得逞。中国选手侯玉
霞获得第三名。
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